

96er DeepWell Platte riplate, 1 ml, RW

U-Boden, Polypropylen
SBS Format

Packung à 20 Stück



Artikel-Nr.: 742910 | **Ritter** | Herstellernummer: 43001-0016

92,00 € *

*zzgl. MwSt. [zzgl. Versandkosten](#)

Beschreibung

Boden: U-Boden

Kategorie: 96er DeepWell Platte

Material: PP

Sterilität: unsteril

Verpackung: Packung à 20 Stück

Volumen: 1.0 ml

Well Form: rund

Riplate® RW 1.0 ml

- Erhöhte Wells verringern das Risiko der Kreuzkontamination und verbessern die Sicherheit beim Verschweißen oder Verschließen mit Klebefolie.
- Optimierte Kontur im SBS-Standard.
- Für Anwendungen im Thermocycler oder zum Auftauen gefrorener Proben im Wasserbad wurde die Riplate® plus konzipiert.
- Für Anwendungen mit extremen Temperaturbedingungen wie Tiefgefrieren oder Auftauen in der Mikrowelle.
- Der runde Boden garantiert eine hohe Probenrückgewinnung.
- Durch die chemische Resistenz ist Riplate® für sensible Diagnoseanwendungen geeignet.

Riplate® RW 1.0 ml

- *Raised wells reduce the risk of cross-contamination and increase the security of heat-sealing or sealing with adhesive films*
- *Optimized footprint according to the SBS standard*
- *For use in a thermocycler or for defrosting of samples in a hot-water bath, Riplate® plus was developed*
- *For applications with extreme temperature circumstances like freezing or defrosting in a microwave*
- *The U-shaped well bottom reduces the death volume*
- *Due to the high chemical resistance ideal for sensitive diagnostic applications.*